

Reconoce Gobernador a maestros federales

Escrito por comunicado

Jueves 09 de Diciembre de 2010 21:26



Hermosillo, Sonora, diciembre 09 de 2010.- Ser un aliado de los maestros de Sonora para garantizar una sólida política educativa garantizó el Gobernador Guillermo Padrés Elías al encabezar la ceremonia de entrega de estímulos económicos por retiro para maestros federales de la sección del 28 del SNTE.

El Gobernador de Sonora recibió un cálido recibimiento de los miles de maestros reunidos en el auditorio de la sección 28 ante quienes refrendó el compromiso del gobierno del nuevo Sonora para trabajar de la mano en políticas públicas que eleven la calidad educativa.

“Vamos a emprender los mejores caminos y las mejores acciones para tener todos los días mejores maestros y mas calificados”, dijo el jefe del Ejecutivo.

Presentes el titular de la SEC Oscar Ochoa patrón y en representación de la líder nacional del SNTE, Elba Esther Gordillo Morales, el profesor Joel Hernández Peña además del alcalde Javier Gándara Magaña.

En esa tesitura de colaboración mutua, el SNTE por medio de su dirigente Fermín Borbón Cota destacó que las negociaciones del contrato colectivo con el gobierno de Sonora fueron un éxito.

Programas de capacitación para maestros en la materia de ingles, cursos de liderazgo, equipamiento de escuelas y ampliación de del programa Turismo para Todos son algunos de los principales acuerdos con el gobierno del Estado, dijo Borbón Cota.

Esta es la manera en que podremos consolidar una política educativa, trabajando juntos, trabajando unidos, de la mano, recalcó el Gobernador en su mensaje.

En total, el SNTE a través del Fondo de Ayuda Sindical Mutualista entregó tres mil 946 estímulos por un monto de 23 millones de pesos.

Se benefician con estímulos económicos 429 docentes por un monto de 17 millones de pesos, 102 maestros más recibirán nivelación de pensiones además 685 estudiantes hijos de socios del Fondo Mutualista recibieron becas escolares.

“Cuentan con un aliado en el Gobernador del Estado y cuentan con un amigo de todos los maestros”, dijo por ultimo el Gobernador de Sonora entre el aplauso y el reconocimiento de los docentes y lideres sindicales.